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学校評価アンケートのお礼と結果について（お知らせ）  

春風の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

さて、保護者の皆様にはご多用の中、学校評価アンケートにご協力いただきありが

とうございました。 

つきましては、下記のとおり、アンケートの集計結果をお知らせいたします。さら

によりよい学校を目指し、家庭と学校がより一層の信頼関係が深まるよう努力してま

いります。※昨年度と比較すると、すべての項目おいてに肯定的な評価（Ａ＋Ｂ）が

向上しました。 

       記           

     「よりよい学校づくりを目指して」 集計結果  

 

 

  A B C D E Ａ＋Ｂ 

1 学校・学級の様子を伝えている 47.8% 44.2% 5.4% 0.6% 1.9% 92.0% 
2 安全面への配慮 46.0% 45.7% 4.2% 1.0% 3.2% 91.6% 
3 分かりやすい授業 35.9% 49.4% 6.1% 1.0% 7.7% 85.3% 

4 いじめ未然防止 22.8% 48.7% 12.5% 1.9% 14.1% 71.5% 

5 子ども・保護者への対応 33.3% 50.0% 8.0% 1.0% 7.7% 83.3% 

6 あいさつ 16.0% 51.0% 23.7% 7.7% 1.6% 67.0% 

7 安全な生活・登下校 13.2% 61.4% 21.5% 2.3% 1.6% 74.6% 

8 きまり・ルールを守る 15.7% 65.1% 15.4% 1.3% 2.6% 80.8% 

9 家族だんらんデー・親子のふれあい 25.0% 53.8% 18.6% 2.6% 0.0% 78.8% 

10 学校への信頼 55.3% 42.4% 2.3% 0.0% 0.0% 97.7% 

ＨＰにも掲載

しています。 



令和２年度保護者アンケート「よりよい学校づくりを目指して」記述（一部抜粋） 

【学校への感謝の言葉】 

〇一年間ありがとうございました。登校に関して校長先生自ら旗当番をされていて驚

きましたが、それと同時に素晴らしいなと思いました。子ども達からもう少し元気

なおはようございますが聞けるとうれしいです。うちの子も含めて元気な気持ちの

良い返事かあいさつができるように家庭でも伝えていきたいです。 

〇困ったことがあると、すぐに担任の先生が電話で対応して下さいました。 

〇最後の授業参観はとても感動しました。子ども達が生き生きしていて成長を実感し

ました。先生のおかげです。大変感謝しています。 

〇一年間笑顔で過ごせ先生方には感謝しています。ありがとうございました。 

〇今回のアンケートの件を聞くと「学校行くのが少なかったから悲しかった…。」と

言いました。親としてはとてもうれしい言葉で先生方のおかげだと心より感謝して

おります。 

〇毎日、元気一杯やる気がみちあふれた日々をすごさせていました。１年の成長はす

ごい！！と感謝の意でいっぱいです。 

〇コロナ禍であったゆえに子供と向き合える時間がたくさん持ってきづきが多くあ

った 1年になりました。感謝する心を持ち、お礼を言えるようようになりました。 

〇雪での遅延登校の時、前日にそのような場合メールがあり大変助かった。よその学 

校は当日の朝のみのメールだったようで気づかず通常通り登校させた家庭もあっ 

たようです。 

【あいさつについて】 

〇●交通当番の際は、あいさつをしない子がたくさんいます。あいさつをしても無視

して素通りす子もいます。逆に向こうからあいさつをしてくれる子もいます。 

〇地域の方々にも登下校時に、きちんとあいさつが出来ていてすごくいいことだなと

思います。 

〇●あいさつをかわしてくれる子どもさん達が多いことや困っている子に優しく声

をかけて登校していたりする姿を見かけて心温まりました。あと、心配なのが道路

の横断やお友だちのお家に寄って回り道をしているのを見かけることがあります。 

●旗当番で立っている時、あいさつできる子とできない子がいる。 

【登下校について】 

☆南小にも登校班を作ってほしい。低学年１人は、とても心配になることが多いから。 

☆不審者情報がよく出ているので下校などしっかり見守ってもらいたい。 

〇自転車に乗るときのヘルメットの着用はみんなよくできていて、すばらしいと思い

ます。道路を横断するとき、きちんと手を挙げている低学年の児童がたくさんいて、

感心します。 

●通学を集団にしてほしい。不審者が増えており心配です。 

●自転車の乗り方があぶない！！交通ルールを守れてない！！子ども達危うく引き

そうになった。こっちが気をつけて運転していても急に道路を飛び出してくる！！

ひいてからではすまないので、運転は気をつけているが子ども達に気をつけて自転

車に乗ったり（車道の横）道路を歩いて欲しい。 

●通学を集団にしてほしい。不審者が増えており心配です。 

【その他】 

☆きまりやあいさつは学校ではなく、家庭で第一に取り組むことだと思います。不足

を感じるのは学校ではなく家庭に課題があることを。認識を広げるためには?…学

校の主導が必要です。 


